

## ATLETISMO



A la izquierda, el grupo de favoritos abrió una brecha importante en los primeros kilómetros, con Romera y Gavela en cabeza. A la derecha, Mónica Pont, vencedora femenina, a su paso por meta.

El olímpico Rodrigo Gavela Rodríguez, que batió el récord con 1.05.04, destacó la dureza del circuito y el alto nivel de la prueba

## “La carrera más rápida de mi vida”

J.M.P.

**SABIÑANIGO.-** “Ha sido la media maratón que más rápido he corrido en mi vida y esta prueba ha sido de las tres mejores de España en los últimos años”; así se expresaba el

Rodrigo Gavela demostró ser el más fuerte en una prueba caracterizada por la dureza del trazado. “Se ha marcado un ritmo excesivamente fuerte casi desde la salida. En el llano hacíamos sobre 3 minutos y en las subidas 3,5 cada kilómetro, que es un ritmo casi suicida”.

El fuerte ritmo se cobró numerosas víctimas en los primeros kilómetros. “Ha sido una prueba de gran nivel, de las tres mejores de los últimos años en España, pues estaban todos los nacionales y buenos extranjeros. Sin ir más lejos, el ganador del año pasado ha acabado el décimo”.

Gavela se había planteado la

prueba como un test para el próximo Maratón de Boston y al final acabó pulverizando el récord. “Ha sido la media maratón más rápida de mi vida”. El vencedor fue madurando a sus víctimas a partir del km. 13. “Creí que era el tirón definitivo, pero cuando he visto que me cogía Romera me he asustado, porque siempre marca un buen ritmo, pero la clave ha estado en no descansar y no frenar la marcha hasta la línea de meta”.

Juan Francisco Romera se tuvo que conformar con la segunda plaza. “Ha sido una prueba buena, con un interesante ramillete de atletas. He aguantado la primera vuelta y hasta los últi-

mos cinco kilómetros no se ha decidido el resultado”

Romera se quedó descolgado en el km. 13, para recuperar luego el terreno perdido, pero en el km. 18 ya no pudo con el empuje de Gavela. “He marcado siempre el mismo ritmo, pues era un test para Boston. Por eso cuando tiraban fuerte me dejaban y luego les volvía a coger”.

También señalaba la dureza del circuito. “Es un clásico rompepiernas y el ritmo ha sido muy fuerte. No me preocupaba mi posición sino hacer un buen test para Boston y me voy francamente optimista”

El montisonense Javier Yerno estuvo en el pelotón de cabeza

durante bastantes kilómetros, pero luego quedó descolgado. “He aguantado como he podido, pues ha sido la prueba de más nivel de los últimos años, bastante he hecho con perseguirles”.

Eliseo Martín no se mostraba tan satisfecho con su actuación. “He vuelto a tener problemas de estómago, que se ha agravado con el frío. Además tenía el pecho cargado y la nariz tapada y no podía respirar”.

El campeón de España Júnior hizo la prueba en solitario. “No me ha gustado la carrera, porque he ido siempre sólo y eso da pie a dejarte ir. El recorrido es muy duro y la subida la notan las

piernas en la segunda vuelta”.

El montisonense participará en Semana Santa en una concentración nacional de 3.000 obstáculos en Madrid, aunque antes tiene que solucionar sus problemas estomacales. “Quiero bajar de 9.08.50 en la prueba de obstáculos. Los médicos me han dicho que son nervios, por culpa del ‘estres’, pero en los entrenamientos ya no me dolía el estómago”.

Mónica Pont se impuso con autoridad en la prueba femenina. “Las subidas son interminables, pero no he tenido mucha oposición. He ido a mi ritmo y, para la dureza del trazado, he logrado una buena marca”.

Se disputó para categorías menores en el cerro de San Jorge

## Mucha animación en el I Cross Encarnación

ALTOARAGON

**HUESCA.-** Un total de 63 atletas participaron el sábado en el I Cross Fiestas del Barrio de la Encarnación, disputado en el cerro de San Jorge. Estuvieron los equipos del CEI, Ciclos Coreo, Graus, Venta del Sotón-Parrilla, Barrio Encarnación, Quicena, Salesianos, Alcoraz, Pío XII, Juan XXIII, San Viator y C.N. Talleres Radar-P. Socorro. Perfecto el circuito, sobre una distancia de 800 metros.

**- Benjamín masc.:** 1. Felipe Carnicer (Venta Sotón); 2. Miguel Arruebo (Salesianos); 3. Miguel Piedrafita (Juan XXIII).

**- Benjamín fem.:** 1. Sonia Español (Graus); 2. Ana Portello (Graus); 3. Carol Zapater (Graus).

**- Alevín masc.:** Jorge Piedrafita (Juan XXIII); 2. Jonatan Molina (V. Sotón); 3. Diego Salinas (Alcoraz).

**- Alevín fem.:** 1. Belén Llena (Graus); 2. Tania Allué (V. Sotón).

**- Infantil masc.:** 1. César Español (Graus); 2. Carlos Portela

(Graus); 3. Rubén Alagón (Pío XII).

**- Infantil fem.:** 1. Isabel Español (Graus).

**- Cadete masc.:** 1. Cristian Montaner (C. Coreo); 2. José M. Ollés (CEI); 3. Marcos Algaba (Quicena).

Entre los próximos eventos que organiza el club Venta del Sotón-Peña La Parrilla se encuentran la II Subida al Castillo de Montearagón, el próximo 25 de abril, y la I Media Marathon Ciudad de Huesca que tendrá lugar el 20 de junio.



Las pruebas resultaron muy competidas.